

Metall- und Elektroindustrie

ERA – Monatsentgelte (in Euro) ab 01.07.2016 (weitere Erhöhung von 2 % ab 01.04.2017)

Entgelt- gruppe	Baden- Württemberg	Bayern			Berlin TG I + Berlin/Brandenburg TG II			
	Grundentgelt	Stufe A	Stufe B	Stufe C	Eingangsstufe	Hauptstufe	1. Zusatzstufe	2. Zusatzstufe
EG 1	2.254,00	2.255,00	-	-	-	2.253,00	-	-
EG 2	2.315,00	2.299,00	2.337,00	-	-	2.293,00	-	-
EG 3	2.437,00	2.414,00	2.488,00	-	2.343,00	2.368,00	2.439,00	2.511,00
EG 4	2.558,50	2.564,00	2.638,00	2.806,00	2.511,00	2.582,00	2.684,00	2.786,00
EG 5	2.711,00	2.876,00	2.947,00	-	2.786,00	2.888,00	2.936,00	2.984,00
EG 6	2.863,00	3.054,00	3.160,00	-	2.984,00	3.032,00	3.080,00	3.129,00
EG 7	3.046,00	3.294,00	3.427,00	-	3.129,00	3.177,00	3.225,00	3.273,00
EG 8	3.259,00	3.572,00	3.723,00	-	3.273,00	3.321,00	3.379,00	3.436,00
EG 9	3.472,50	3.913,00	4.105,00	-	3.436,00	3.494,00	3.629,00	3.764,00
EG 10	3.701,00	4.327,00	4.547,00	-	3.764,00	3.899,00	4.091,00	-
EG 11	3.944,50	4.784,00	5.021,00	-	4.284,00	4.476,00	4.678,00	-
EG 12	4.218,50	5.246,00	5.470,00	-	4.881,00	5.083,00	5.275,00	-
EG 13	4.493,00	-	-	-	5.468,00	5.660,00	-	-
EG 14	4.767,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 15	5.041,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 16	5.376,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 17	5.680,50	-	-	-	-	-	-	-

Metall- und Elektroindustrie

ERA – Monatsentgelte (in Euro) ab 01.07.2016 (weitere Erhöhung von 2 % ab 01.04.2017)

Entgelt- gruppe	Hamburg + Unterweser					Hessen		Niedersachsen		
	Grundstufe	Hauptstufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾	A	B	C
EG 1	-	-	-	-	-	2.271,00	-	²⁾	²⁾	²⁾
EG 2	2.393,00	2.479,00	-	-	-	2.325,00	-	2.223,00	2.291,00	2.310,00
EG 3	2.468,00	2.558,00	2.646,00	-	-	2.406,00	-	2.326,00	2.365,00	2.419,00
EG 4	2.601,00	2.676,00	2.749,00	2.825,00	-	2.541,00	2.595,00	2.447,00	2.477,00	2.605,00
EG 5	2.864,00	2.937,00	3.013,00	3.084,00	3.160,00	2.703,00	2.793,00	2.760,00	2.936,00	2.974,00
EG 6	3.091,00	3.165,00	3.278,00	3.351,00	3.425,00	2.973,00	3.081,00	3.008,00	3.047,00	3.114,00
EG 7	3.318,00	3.421,00	3.531,00	3.631,00	3.734,00	3.298,00	3.433,00	3.206,00	3.277,00	3.355,00
EG 8	3.911,00	4.010,00	4.125,00	4.227,00	4.326,00	3.703,00	3.865,00	3.431,00	3.544,00	3.591,00
EG 9	4.527,00	4.659,00	4.772,00	4.905,00	-	4.190,00	4.325,00	3.614,00	3.681,00	3.738,00
EG 10	5.164,00	5.371,00	5.519,00	-	-	4.595,00	4.730,00	3.809,00	3.864,00	3.908,00
EG 11	5.830,00	6.034,00	-	-	-	5.001,00	5.271,00	3.960,00	4.146,00	4.334,00
EG 12	-	-	-	-	-	-	-	4.518,00	4.702,00	4.889,00
EG 13	-	-	-	-	-	-	-	5.096,00	5.497,00	5.661,00

1) Einführung von Zusatzstufen bei den Entgeltgruppen EG 4 bis EG 11 zwecks Berücksichtigung spezieller betrieblicher Anforderungen möglich.

2) Vorübergehende Aushilfstätigkeiten, insbesondere für Schüler, Studenten, sofern sie nicht im Leistungsentgelt beschäftigt werden.

Metall- und Elektroindustrie

ERA – Monatsentgelte (in Euro) ab 01.07.2016 (weitere Erhöhung von 2 % ab 01.04.2017)

Entgelt- gruppe	Nordrhein-Westfalen							
		bis 12. Monat	nach 12. Monat	bis 18. Monat	nach 18. Monat	nach 24. Monat	bis 36. Monat	nach 36. Monat
EG 1	2.294,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 2	2.321,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 3	2.348,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 4	2.385,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 5	2.435,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 6	2.498,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 7	2.576,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 8	2.710,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 9	2.929,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 10	3.219,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 11	3.610,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 12	-	-	-	-	-	-	3.720,00	4.132,00
EG 13	-	-	-	4.157,00	4.401,50	-	-	4.890,00
EG 14 ¹⁾	-	4.722,50	5.017,50	-	-	5.313,00	-	5.904,50

1) Für Beschäftigte, die zuvor beim selben Arbeitgeber mindestens 36 Monate in der EG 13 eingruppiert waren, gelten die ersten 12 Monate der EG 14 als zurückgelegt.

Metall- und Elektroindustrie

ERA – Monatsentgelte (in Euro ab 01.07.2016 (weitere Erhöhung von 2 % ab 01.04.2017))

Entgelt- gruppe	Osnabrück-Emsland					Pfalz		Rheinland- Rheinhausen		Saarland	
	Eingangs- stufe	Haupt- stufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾
EG 1	-	2.291,00	2.326,00	-	-	2.271,00	-	2.271,00	-	2.271,00	-
EG 2	2.326,00	2.365,00	2.399,00	2.434,00	-	2.325,00	-	2.325,00	-	2.325,00	-
EG 3	2.434,00	2.576,00	2.603,00	2.631,00	2.655,00	2.406,00	-	2.406,00	-	2.406,00	-
EG 4	2.655,00	2.936,00	2.968,00	2.998,00	3.024,00	2.541,00	2.595,00	2.541,00	2.570,00	2.541,00	2.595,00
EG 5	3.024,00	3.184,00	3.217,00	3.248,00	3.281,00	2.703,00	2.793,00	2.703,00	2.744,00	2.703,00	2.793,00
EG 6	3.281,00	3.326,00	3.362,00	3.395,00	3.428,00	2.973,00	3.081,00	2.973,00	3.081,00	2.973,00	3.081,00
EG 7	3.428,00	3.510,00	3.547,00	3.582,00	3.615,00	3.298,00	3.415,00	3.298,00	3.433,00	3.298,00	3.433,00
EG 8	3.615,00	3.738,00	3.775,00	3.814,00	3.851,00	3.649,00	3.784,00	3.703,00	3.865,00	3.703,00	3.865,00
EG 9	3.851,00	3.963,00	4.002,00	4.042,00	4.084,00	4.055,00	4.235,00	4.190,00	4.325,00	4.190,00	4.325,00
EG 10	4.084,00	4.247,00	4.288,00	4.332,00	4.372,00	4.595,00	4.730,00	4.595,00	4.730,00	4.595,00	4.730,00
EG 11	4.372,00	4.740,00	4.789,00	4.837,00	4.886,00	5.001,00	5.271,00	5.001,00	5.266,00	5.001,00	5.271,00
EG 12	4.886,00	5.511,00	-	-	-	-	-	-	-	-	-

1) Einführung von Zusatzstufen bei den Entgeltgruppen EG 4 bis EG 11 zwecks Berücksichtigung spezieller betrieblicher Anforderungen möglich.

Metall- und Elektroindustrie

ERA – Monatsentgelte (in Euro) ab 01.07.2016 (weitere Erhöhung von 2 % ab 01.04.2017)

Entgelt- gruppe	Sachsen		Sachsen-Anhalt		Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Nordwestliches Niedersachsen					Thüringen	
	Grund- stufe	Zusatz- stufe	Grund- stufe	Zusatz- stufe	Grund- stufe	Haupt- stufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- stufe	Zusatz- stufe
EG 1	2.271,00	2.298,00	2.291,00	2.338,00	-	-	-	-	-	2.271,00	2.298,00
EG 2	2.325,00	2.352,00	2.367,00	2.397,00	2.393,00	2.479,00	-	-	-	2.325,00	2.352,00
EG 3	2.406,00	2.460,00	2.452,00	2.504,00	2.468,00	2.558,00	2.646,00	-	-	2.406,00	2.460,00
EG 4	2.541,00	2.622,00	2.586,00	2.674,00	2.601,00	2.676,00	2.749,00	2.825,00	-	2.541,00	2.622,00
EG 5	2.703,00	2.838,00	2.781,00	2.890,00	2.864,00	2.937,00	3.013,00	3.084,00	3.160,00	2.703,00	2.838,00
EG 6	2.973,00	3.108,00	3.008,00	3.214,00	3.069,00	3.138,00	3.251,00	3.326,00	3.401,00	2.973,00	3.108,00
EG 7	3.298,00	3.433,00	3.404,00	3.555,00	3.271,00	3.370,00	3.480,00	3.582,00	3.682,00	3.298,00	3.433,00
EG 8	3.703,00	3.838,00	3.678,00	3.868,00	3.811,00	3.908,00	4.023,00	4.122,00	4.226,00	3.703,00	3.838,00
EG 9	4.055,00	4.190,00	4.232,00	4.427,00	4.375,00	4.510,00	4.623,00	4.752,00	-	4.055,00	4.190,00
EG 10	4.325,00	4.460,00	4.802,00	4.992,00	4.964,00	5.168,00	5.316,00	-	-	4.325,00	4.460,00
EG 11	4.730,00	4.865,00	5.406,00	5.614,00	5.579,00	5.810,00	-	-	-	4.730,00	4.865,00
EG 12	5.001,00	5.271,00	-	-	-	-	-	-	-	5.001,00	5.271,00